



# ひとが育つひとが輝く教育の美祢

## 地域との連携でつくる「輝く大嶺中」

### 大嶺中学校

本校の特徴的な取組み「花ボラ」は、毎月1回生徒がボランティアで、校内に飾る花を生ける活動です。保護者や地域の皆さんにも参加していただいている。生徒は美しい教育環境の中で落ち着いた学校生活を送っています。

また、第3回学校運営協議会（10月2日㈫）では協議会委員、本校教職員、生徒代表による学校生活の向上や地域連携に関する意見交換を行いました。本校生徒の課題解決や夢をもつための指針など有意義な協議となりました。



## 生涯学習『ひとり一学習 一スポーツ 一奉仕』

### 生涯学習スポーツ推進課

#### 美祢カルスト子ども映画祭

#### ～兼アジア国際子ども映画祭中国ブロック大会～

10月7日㈰美祢カルスト子ども映画祭を開催し、入賞作品の表彰と、京都造形芸術大学教授で映画評論家の寺脇研氏の講演が行われました。

本年度のテーマは『自己責任』。

中国5県の小・中・高等学校の児童生徒の皆さんから応募のあつた3分間のショートムービーの中から、秋芳中学校3年生の作品『偽る』が大賞に選ばれました。

本映画祭は、アジア国際子ども映画祭の中国ブロック大会を兼ねており、上位3作品は、11月24日㈯に北海道北見市で開催される国際大会にノミネートされ、制作者は国際大会に招待されます。



## 村岡県知事・浅原県教育長学校訪問

### 学校教育課

10月19日㈮にコミュニティ・スクールとして、地域と一緒にした教育を推進している美祢市の学校へ村岡県知事・浅原県教育長が訪問されました。秋芳桂花小学校では校内で行われている出張子育て広場の様子などを見学され、綾木小学校では複式授業の様子や、地域のゲストティーチャーによる授業などを見学されました。また、懇談会ではそれぞれの学校を支える地域の皆さんとの声に熱心に耳を傾けておられました。



秋芳桂花小学校



綾木小学校

## 『県民活動きらめき賞』受賞

### 文化財保護課

10月23日㈫に山口ゆめ花博会場内で行われた「県民活動促進フェスタ」で、美東町の「カキツバタを守る会（代表：高橋郁男さん）」が平成30年度（公財）山口きらめき財団理事長表彰「県民活動きらめき賞」を受賞されました。



二反田ため池のカキツバタ群落の保全や害獣防護柵等の設置、赤郷小学校の児童を対象とした自然学習会の開催等の活動が認められたものです。地域の自然や文化財を地域で守る活動が広がるとよいですね。



# 来て! 見て! 僕・私のまち 絵堂の幕末史跡

※今回の絵堂は児童といっしょに描きました

赤地区の史跡を

今年度で閉校となる赤郷小学校の在校生7人が紹介するね

すみれちゃん あいちゃん

①元治二年一月七日 深夜二時頃 天宮慎太郎率いる斥候隊が絵堂の大田絵堂戦を開戦しました

②この門は萩政府軍の本陣となっていた酒屋・藤井家の門です。現在はこの場所に移されていますが、本来は絵堂宿にありました

門のここに開いてる穴は斥候隊が鐵砲の玉の跡なんです!

こころくん こうがくん

③ここに宿陣していた萩野隊は襲撃をうけました。それにはこの様な理由があつたのです

お前らとは顔見知りじゃから戦いどうはない出しどいたら襲わんから

わかった

十六日夕刻 大田・絵堂戦 最後の合戦です

高杉晋作率いる遊撃隊を中心して諸隊が萩政府軍の正岸寺を襲撃しました

後にこの松は『提灯松』と呼ばれ地元の人親しまれたんだって

萩野隊の提灯を掲げ襲撃を逃れたらんよ

こゆきちゃん

④この戦いで勝利し勢いを取り戻した高杉晋作ら改革派は明治維新に大きく進んでいったのです

萩政府軍に勝つたどお!

はるとくん

⑤萩野隊士 堀越松三郎の墓

⑥遊撃隊士 齋藤栄千代の墓

⑦その時焼け残ったハゼの木

県内でも珍しいハゼの巨木だそうです

⑧隠れて造っていましたと言われ村全体が焼き払われたということです

この戦いから八年後の明治六年に養泉寺を校舎として学校が開設されました

その後何度も名前を変え昭和二十二年に現在の赤郷小学校となつたんです

ここからじゃ 教師生活は政治家になる前に先生をしてたんだけど最初の赴任は赤郷小学校の前身の桂陽小学校なんですね

私たちちはここ

はなちゃん